

Rhône FM 17.05.2019

Infos > L'info à chaud > 30 ans pour l'Ecole de Théâtre de Martigny

RETOUR

17.05.2019 - 10:14

30 ANS POUR L'ECOLE DE THÉÂTRE DE MARTIGNY



L'Ecole de Théâtre de Martigny célèbre ses 30 ans. Reconnue d'utilité publique en 2004 par l'Etat du Valais, l'Ecole de Théâtre du coude du Rhône s'adresse à tous ceux qui s'intéressent aux arts de la scène. En plus des cours de théâtre grand public, un communiqué rappelle que l'école propose une maturité spécialisée artistique, orientation Arts de la scène-Théâtre ainsi qu'une formation préprofessionnelle. Pour marquer le coup, l'école de théâtre invite le public à fêter son anniversaire lors de trois journées de représentations: la première se déroule demain, puis le mercredi 5 juin et le samedi 8 juin. Le programme complet est à découvrir ici.